

Als Leiter und Leiterin für unsere beiden Gruppen engagierten sich erneut Bini Müller und Jacqueline Pellegrini, bei Abwesenheit von Jacqueline leistete Marcel Boppart, Holger Manske, Angelo Bobbià und Kurt Henzi spontane Einsätze.

Anfangs Jahres hat mir Bini bekannt gegeben, dass er per Ende Jahr mit der Leitung der Gymfit-Männer 50+ aufhört. Ihm gehört ein ausserordentlicher Dank, weil er sich über 35 Jahren das für Wohl des Turnvereins Dornach eingesetzt hat.

Die Leitung der Jahresmeisterschaft übernahmen - Walter Lötscher, Paarwettkampf & OL unter erfreulicher Mithilfe von Balz Kilcher und Holger Manske / Walter Plüss, Ballwettkampf & Pétanque / als Nachfolger von Christian Jäger hat sich überraschend Walter Egli für den Differenzler zur Verfügung gestellt / Marcel Boppart, Minigolf / Heinz Ditzler, Chianti-Cup / Hans Moser, Kegeln / Angelo Bobbià, die Mithilfe beim Chianti-Cup & die Zusammenfassung der Ranglisten.

All diesen Kollegen sowie der Leiterin gebührt ein spezieller Dank, sie sorgen für unsere Fitness.

**Im verflossenen Vereinsjahr mussten wir Abschied nehmen von unserem langjährigen Ehrenmitglied Maraldi Rico. Ihm gebührt ein besonderes Andenken.**

## **Jahresmeisterschaft**

Die Jahresmeisterschaft (JM) wurde wie jedes Jahr mit den oben erwähnten Disziplinen durchgeführt, sowie zusätzlich mit dem Turnstundenbesuch gewertet. Die Siegerehrung führten wir im Rahmen eines Jahresrückblicks im Restaurant Gigersloch bei Speis und Trank durch. 16 Turner haben die Vorgaben von 5 Disziplinen erfüllt, weitere 19 Turner haben 1 bis 4 Disziplinen mitgemacht. Dies ist erfreulich, weil die Organisatoren für das Durchführen der JM viel Zeit investieren.

### **Podest-Plätze haben erkämpft:**

- |                                  |                           |
|----------------------------------|---------------------------|
| <b>3. Rang – Marcel Boppart</b>  | <b>mit 5'652 Punkten</b>  |
| <b>2. Rang – Walter Plüss</b>    | <b>mit 5'694 Punkten</b>  |
| <b>1. Rang – Walter Lötscher</b> | <b>mit 5'738 Punkten.</b> |

## **Gempenberglauf**

Am Gempenberglauf waren unsere beiden Gruppen im Einsatz, sei es für den Streckenverlauf vom Start bis zum Ziel, Logistik oder für die Verkehrssicherheit etc. Erfreulich ist, dass sich so viele Turner zur Verfügung stellen.

Aus preislichen Gründen setzten wir auch dieses Jahr die neue Zeitmessung ein. Der Ablauf gegenüber des letzten Jahres ist um einiges besser gelaufen. Mit etwas Wetterglück konnten wir den Lauf zufriedenstellend durchführen.

Ein grosses Dankeschön geht an alle, die in irgendeiner Form mitgeholfen haben.

## **130 Jahre TVD Jubiläum**

Auch die Gymfit-Männer feierten das 130Jahre Jubiläum mit. Es war es ein gelungener Anlass, mit vielen interessanten Spielen und anschliessend mit einem Apéro und Grillfest, nur schade dass nicht so viele von unserer Riege teilgenommen haben.

## **Gymfit Männer 50+**

Mein letzter Jahresbericht kann auch dieses Jahr nur Positives berichten.

Der Turnstundenbesuch, die Stimmung sowie die Kameradschaft in dieser Gruppe sind toll. Die besondere Turnstunde stand dieses Jahr unter dem Motto «Ein Querschnitt durch 20 Jahre Fitness». Mit Übungen aus Pilates, Yoga, Rückengymnastik, Dehnritual nach Albrecht, Kraft mit dem eigenen Körpergewicht sowie Qigong sorgte ich dafür, dass wir das anschließende feine Nachtessen bei Jorgos ohne schlechtes Gewissen geniessen konnten. Es war ein toller Abend. Sämtliche turnenden Mitglieder waren anwesend. Höhepunkt war sicher der von Marcus Lachenmeier gedichtete und vorgetragene «Biniblues»

Nach 20 Jahren Turnleiter dieser Riege und insgesamt 35 Jahren Leiter im TV Dornach trete ich mit einem lachenden und einem weinenden Auge zurück. Für mich war es eine schöne Zeit, die ich mit allen Turnkameraden verbringen durfte.

Ich wünsche meinem Nachfolger die gleiche Genugtuung bei seiner tollen Aufgabe wie ich sie hatte. Allen Turnkollegen weiterhin viel Spass im TVD.

**Bini**

**Bini**, wir von der gesamten Gymfit-Männer Abteilung danken Dir für all deine Arbeit in den letzte 35 Jahren, sei es als Turner, Turnleiter, Initiator der Mehrkampfmeisterschaft, Gründer der Gruppe Gymfit-Männer 50+ und noch vieles mehr. Wir wünschen Dir und Rita Gesundheit und in allen Lebensbereichen viel Glück und Wohlergehen.

## **Schlusswort**

Ich danke allen Leitern sowie der Leiterin, allen Organisatoren unserer Jahresmeisterschaft und Helfern für Ihre bravourös geleisteten Einsätze.

Alle Turner, sei es in den Turnstunden und/oder in irgendeiner Form zur Mithilfe an verschiedenen Einsätzen, halten unseren Verein lebendig, auch dafür mein besonderer Dank.

Wir wünschen uns ein gutes Jahr 2020.

**Euer Abteilungs-Vertreter GymFit-Männer**

Angelo Bobbià